

*Ein Schiff segelt hinaus und ich beobachte, wie es am Horizont verschwindet.
Dass es immer kleiner wird und ich es dann völlig aus meinen Augen verliere, ist in mir,
hat mit dem Schiff nichts zu tun. Es ist verschwunden aus meinem Blickfeld – das ist alles.
Andere Stimmen schreien nun freudig: «Da kommt es!».
Das ist Sterben.*

Wir bedanken uns ganz herzlich für all die Zeichen des Mitfühlens und der Verbundenheit beim Abschied von

Peter Gasser

Die vielen Briefe und Karten sowie die überwältigende Teilnahme an der Trauerfeier haben uns gezeigt, wie viele Menschen Peter geschätzt haben und ihm in Freundschaft verbunden waren.

Für die wunderbaren Blumen und grosszügigen Spenden sagen wir ganz herzlichen Dank.

Ein grosses Merci geht an Frau Pfarrer Lilian Fankhauser, die Violinistin Simone Meyer und die Organistin Erica Zimmermann für die würdige Gestaltung des Abschiedsgottesdienstes.

Herrn Dr. Casty und seinem Team danken wir für die feinfühlig und kompetente Begleitung während Peters Krankheit.

Rapperswil, im Dezember 2019

Die Trauerfamilien